

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Dña. Laura LIMA GARCÍA, D. Juan Antonio ROJAS MANRIQUE y D. Asier ANTONA GOMÉZ, Diputados por Santa Cruz de Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

En 2023 se produjeron 71 muertes por ahogamiento en las costas canarias. De estos datos, la isla con más casos es Tenerife, donde en 2023 se registraron 24. De los 342 kilómetros de costa que tiene Tenerife, la zona norte es la más abrupta y se caracteriza por su fuerte oleaje y corrientes.

El 24 de febrero de 2022 se aprobó por unanimidad una Proposición no de Ley para la colocación de un puesto base permanente en la zona norte de Tenerife que cuente con una embarcación de Salvamento Marítimo para evitar más muertes en la costa del norte de la isla.

Hace unos días se producía un nuevo incidente en la costa de El Sauzal: dos personas, entre ellas un menor de 12 años, cayeron al mar debido al fuerte oleaje.

- ¿Qué gestiones se han hecho por parte del Gobierno en esta cuestión? ¿Por qué el norte de Tenerife no cuenta aún con una base permanente como se comprometieron en 2022?

Madrid, 4 de marzo de 2024

Fdo:
LOS DIPUTADOS

Vº Bº

LA SECRETARIA GENERAL